

# GRANDES VIAJES AVIATUR



## ENCANTOS DEL SUR DE ITALIA COSTA AMALFITANA Y ROMA 10 días 9 noches

Foto: Roma, Italia

DESDE USD

# 2.183



ALOJAMIENTO



ALIMENTACIÓN



VISITAS



TRASLADOS

Precio por persona, por estadía en  
acomodación triple.

**Vigencia de viaje:**

01/04/2023 al 23/09/2023

## ITINERARIO

### Día 1: CIUDAD DE ORIGEN – ROMA

Llegada a Roma y traslado al hotel. Siempre que el horario de llegada de su vuelo lo permita, al final de la tarde se reunirá con el guía acompañante en la recepción del hotel. Alojamiento.

### Día 2: ROMA – CAPUA – NÁPOLES

Desayuno. Se inicia la ruta hacia el Sur de Italia. La primera parada será en Capua, antigua capital de la Campania y una de las ciudades más importantes de la República Romana. Realizarán una visita panorámica de la ciudad y entrarán en su anfiteatro romano, el segundo del mundo romano el cual tenía una capacidad para 40.000 espectadores. Seguirán hasta llegar a Nápoles. Almuerzo. A continuación, visita panorámica de la ciudad en la que destacan monumentos tales como: El Palacio Real, la iglesia de San Francisco de Paula, el teatro San Carlos. Resto de la tarde libre. Se recomienda la excursión opcional al casco antiguo de Nápoles con visita al Cristo Velado. Cena y alojamiento.

# GRANDES VIAJES

## AVIATUR

### **Día 3: NÁPOLES - VOLCÁN VESUBIO - POMPEYA - SORRENTO**

Desayuno. A primera hora de la mañana salida para realizar una excursión al volcán Vesubio, situado frente a la bahía napolitana. Subirán sus laderas hasta el punto máximo donde se permite la llegada de los autobuses. Posibilidad de subir opcionalmente hasta el cráter (dependiendo de las condiciones climatológicas). Continuación hacia Pompeya. Almuerzo. Visita Pompeya, que fue sepultada en el año 79 por la erupción del Vesubio, consideradas las ruinas arqueológicas más importantes del mundo. Seguirán el camino hasta llegar a Sorrento donde realizarán una visita comentada por el guía. Cena y alojamiento.

### **Día 4: SORRENTO - CAPRI - SORRENTO**

Desayuno. Salida para tomar un barco que los llevará desde Sorrento hasta Capri, paradisíaca y exclusiva isla, lugar de encanto deseado por emperadores y reyes en la antigüedad, refugio de privilegiados y uno de los lugares con más encanto del mundo. Subirán en funicular o minibuses hasta la pequeña ciudad y realizarán una visita, recorriendo sus elegantes calles y plazas. Almuerzo. Tiempo libre para seguir recorriendo sus calles o realizar un paseo opcional en lancha por la isla. A última hora regreso en barco a Sorrento. Cena y alojamiento.



Foto: Costa Amalfitana

### **Día 5: SORRENTO - COSTA AMALFITANA - SALERNO**

Desayuno. Excursión por la Costa Amalfitana. Realizarán un recorrido a través de esta célebre costa visitando algunos de sus pueblos. La primera parada será en Amalfi, capital de la Costa Amalfitana y famosa por la producción de limoncello, el licor típico de la región. A continuación, se embarcarán y bordeando la costa llegarán a Positano, uno de los lugares más pintorescos, con sus típicas casas de techos abovedados y su entramado de empinadas y estrechas callejuelas. Regreso a Amalfi. Almuerzo. A continuación, salida hacia nuestra última parada: Salerno. Ciudad de riquísima historia y tradiciones arraigadas. Realizarán una visita en la que observarán, entre otros: el Castillo, la iglesia de San Pietro a Corte, la Catedral de San Mateo. Cena y alojamiento.

### **Día 6: SALERNO - PAESTUM - ROMA**

Desayuno. Salida hacia Paestum. Visita panorámica de esta antigua ciudad, que fue fundada 600 años antes de Cristo por los griegos, la cual llamaron Poseidón, en honor al dios griego. También visitaremos su zona arqueológica, donde destacan sus templos dóricos del siglo V, célebres en el mundo entero. Almuerzo. En la tarde salida hacia Roma. Cena y alojamiento.

# GRANDES VIAJES

## AVIATUR



### Día 7: ROMA

Desayuno. Salida para realizar excursión al Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la iglesia católica. Visita a la plaza de San Pedro, la Basílica de San Pedro, en la cual desde lo alto domina la grandiosa y sugestiva cúpula de Miguel Ángel, y la Capilla Sixtina, donde podrán observar los majestuosos “frescos” del techo de la bóveda de cañón y el “Juicio Final”. A continuación, realizarán una visita panorámica de Roma, durante la cual recorrerán zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant’Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, y observarán algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, el Coliseo (exterior), la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. Almuerzo. Por la tarde realizarán una excursión por la “Roma Barroca”: Esta visita los conducirá por el barrio Barroco y Renacentista de la ciudad a través de la Plaza Navona, Fontana di Trevi y Piazza di Spagna, entre otros. Alojamiento.

### Día 8: ROMA

Desayuno. Salida para realizar una excursión por la “Roma Antigua”. Comenzarán el paseo por la Basílica de San Pedro en Cadenas que contiene la majestuosa escultura del Moisés de Miguel Ángel, además de custodiar la reliquia de las cadenas que tuvieron preso al apóstol San Pedro en Roma. Continuación de la visita disfrutando de unas vistas panorámicas inigualables del Coliseo (exterior) y recorrerán la avenida de los Foros Imperiales para ir conociendo la historia del Foro Romano, centro religioso, político y administrativo de la capital del Imperio, desde sus terrazas. Al final del recorrido, alcanzaremos la Plaza Venecia y la Plaza del Capitolio diseñada por Miguel Ángel y sede del ayuntamiento de Roma desde época remota. Tarde libre. Se recomienda una excursión opcional al Coliseo y los Foros Romanos con entrada incluidas. Regreso al hotel por cuenta del cliente. Alojamiento.

### Día 9: ROMA

Desayuno. Día libre a disposición en la capital italiana. Se recomienda recorrer su centro histórico o visitar alguno de sus monumentos. Alojamiento.

### Día 10: ROMA – CIUDAD DE DESTINO

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino.

# GRANDES VIAJES

## AVIATUR

### VALORES AÑADIDOS

- Visita a Capua de Roma a Napoles. El segundo Anfiteatro del mundo romano el cual tenía una capacidad para 40.000 espectadores.
- Visitamos en una jornada el Volcan Vesubio y las Ruinas de Pompeya y al segundo un Full Day a Capri. (Generalmente estas visitas se hacen todas en un mismo día).
- Recorrido en Ferry bordeando toda la Costa Amalfitana de Amalfi a Positano en vez de realizar este tramo en bus.
- Inclusion de la visita a las RUinas de Pasteum, fundada hace 600 años antes de Cristo por los griegos
- Visitas incluidas en el precio: Museos Vaticanos y Capilla Sixtina. Roma Barroca. Excursion Roma Antigua (Incluye visita a San Pietro Invincoli, uno de las 4 basílicas de Roma, que contiene una de las principales obras de Miguel Angel, "El Moises").
- El programa tiene 5 noches en Roma. 1 al inicio y 4 al final.

## ENCANTOS DEL SUR DE ITALIA

### COSTA AMALFITANA Y ROMA

**Comuníquese con nosotros o visite nuestros puntos de venta**  
**ventascomercial@aviatur.com | Cel: 313 870 1178**

Aviatur S.A.S. RNT 438. La responsabilidad de la agencia se limita a los términos de cada ofrecimiento. La agencia no asume responsabilidad por el servicio de transporte aéreo, salvo que se trate de vuelos fletados y de acuerdo al contrato de transporte. Aplican penalidades, no show y políticas del operador contratado, sin perjuicio del artículo 65 Ley 300 del 96. Aviatur no se responsabiliza por negación de permisos, visas, enfermedad del viajero, caso fortuito, fuerza mayor, asuntos salubres, problemas legales, entre otros sucesos no atribuibles a la agencia. Los programas no incluyen gastos de documentación, gastos personales, excursiones adicionales e ítems no especificados. Los precios de los programas están sujetos a cambios sin previo aviso por fluctuación de moneda, decisiones gubernamentales, modificación de impuestos, tasas o contribuciones. El precio anunciado en moneda distinta al peso colombiano podrá ser pagado en divisa; también puede ser convertido a pesos colombianos según la TRM de la fecha del pago. En ambas formas de pago se adicionará el 2% por concepto de gastos administrativos más IVA, sobre el valor del precio informado y liquidado. La explotación y el abuso sexual de menores de edad son sancionados con pena privativa de la libertad, Ley 679 de 2001 y la Ley 1336 de 2009. Para mayor información consulte con un asesor de viajes o en la página web [www.aviatur.com](http://www.aviatur.com)